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Toluca de Lerdo, México, 18 de julio de 2019. 
 
Versión Estenográfica de la Tercera Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologías de 
la Información y Comunicaciones del Instituto Electoral del Estado de México, llevada 
a cabo en la Sala de Comisiones del organismo electoral. 
 
PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Muchísimas gracias, 
compañeras y compañeros, buenos días. 
 
Para el día de hoy, jueves dieciocho de julio de dos mil diecinueve, se ha programado el 
desarrollo de la Tercera Sesión Ordinaria de nuestro Comité de Tecnologías de la 
Información y Comunicaciones. 

 
A efecto de que podamos desarrollar esta sesión, y en virtud de que no contamos con un 
Secretario Técnico, procederé a pasar lista de asistencia para verificar el quórum legal. 

 
Secretario Ejecutivo e integrante del Comité, maestro Francisco Javier López Corral. 
(Presente) 

 
Licenciado José Mondragón Pedrero, Director de Administración e integrante del Comité. 
(Presente) 

 
Licenciado Víctor Hugo Cíntora Vilchis, Director de Organización e integrante del Comité. 
(Presente) 

 
Maestra Liliana Martínez Garnica, Directora de Participación Ciudadana e integrante del 
Comité. (Presente) 

 
Licenciado José Meneses Juárez, representante de la Dirección de Partidos Políticos. 
(Presente) 

 
Licenciado Miguel Ángel Sánchez González, representante de la Dirección Jurídico-
Consultiva. (Presente) 

 
Y el de la voz, en calidad de Presidente de este Comité, Pedro Zamudio Godínez. 
(Presente) 

 
Informo que se cuenta con la presencia de la totalidad de los integrantes con derecho a voz 
y voto, por lo que contamos con el quórum legal necesario para sesionar y damos inicio 
formal a esta Tercera Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologías de la Información y 
Comunicaciones, siendo las diez horas con diecinueve minutos del día jueves dieciocho de 
julio de dos mil diecinueve. 

 
Como siguiente punto tenemos la Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día. 

 
Este orden del día fue remitido junto con la convocatoria y colocado el repositorio de datos 
de este Comité, procedo a darle lectura: 
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1. Lista de presentes y declaración de quórum legal. 
 

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día. 
 

3. Presentación y aprobación, en su caso, del Acuerdo IEEM/CTIC/01/2019 “Por el 
que se designa al Secretario Técnico Suplente del Comité de Tecnologías de la 
Información y Comunicaciones”. 

 
4. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria, 

celebrada el 11 de abril de 2019. 
 
5. Presentación del Primer y Segundo Informe Trimestral 2019 del Subcomité 

Dictaminador del Comité de Tecnologías de la Información y Comunicaciones. 
 
6. Presentación, discusión y aprobación, en su caso, del Proyecto de “Programa 

de Trabajo de Tecnologías de la Información y Comunicación del IEEM 2020”. 
 
7. Asuntos Generales. 
 

Compañera y compañeros integrantes del Comité, está a su consideración la propuesta de 
orden del día y se les consulta si desean hacer algún comentario o incluir algún Asunto 
General. 

 
Bien, toda vez que no hay comentarios ni inclusión de Asuntos Generales, preguntaría a 

los integrantes del Comité, si están de acuerdo con aprobar el orden del día propuesto, por 

favor manifiéstenlo si están a favor, levantando la mano, gracias. 

 

Fue aprobado por unanimidad de los integrantes presentes. 
 

El siguiente punto es el número tres y corresponde a la Presentación y aprobación, en su 
caso, del Acuerdo IEEM/CTIC/01/2019 “Por el que se designa al Secretario Técnico 
Suplente del Comité de Tecnologías de la Información y Comunicaciones. 

 
El proyecto de Acuerdo fue remitido junto con la convocatoria a esta sesión, y pregunto si 
alguien tiene algún comentario o consideración al respecto. 

 
Bien, toda vez que no hay observaciones les pido que, si tienen inconveniente en aprobar 
este acuerdo, lo manifiesten levantando la mano, gracias. 
 
Es aprobado, entonces, el Acuerdo IEEM/CTIC/01/2019 “Por el que se designa al 
Secretario Técnico Suplente del Comité de Tecnologías de la Información y 
Comunicaciones” y ha sido designado como Secretario Técnico Suplente el maestro Juan 
Carlos Baca Belmontes, por lo que le pido tome asiento en esta mesa, en auxilio con la 
conducción de la presente sesión. 
 
Adelante, señor Secretario Técnico Suplente. 
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SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE DEL COMITÉ, MTRO. JUAN CARLOS BACA 
BELMONTES: Gracias, señor Presidente. 
 
El siguiente punto es el número cuatro y corresponde a la Lectura y aprobación, en su caso, 
del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria, celebrada el 11 de abril de 2019. 

 
Señor Presidente, esta Acta fue colocada en el repositorio de datos de este Comité y, 
respetuosamente, solicitaría la dispensa de su lectura. 

 
Es cuanto. 
 
PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor 
Secretario. 
 
Proceda a consultar sobre la aprobación de su propuesta de dispensa a la lectura del Acta 
en mención. 
 
SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE DEL COMITÉ, MTRO. JUAN CARLOS BACA 
BELMONTES: Con gusto, señor Presidente. 
 
Se solicita respetuosamente a la y los integrantes de este Comité presentes, si están de 
acuerdo con la dispensa de la lectura del acta estenográfica de la Segunda Sesión 
Ordinaria, por favor, manifiéstenlo levantando la mano. 
 
Gracias. 
 
Aprobado por unanimidad de los integrantes presentes. 
 
PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor 
Secretario Técnico Suplente. 
 
Una vez acordada la dispensa de la lectura, preguntaría si existen observaciones o 
comentarios respecto del acta estenográfica de la Segunda Sesión Ordinaria que nos 
ocupa. 
 
De no haber observaciones ni comentarios, pido al señor Secretario, consulte solventar la 
aprobación del documento de referencia. 
 
SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE DEL COMITÉ, MTRO. JUAN CARLOS BACA 
BELMONTES: Con gusto, señor Presidente. 
 
Solicito a la y los integrantes de este Comité, si están de acuerdo en aprobar el acta 
estenográfica de la Segunda Sesión Ordinaria, celebrada el 11 de abril del presente año, 
por favor manifiéstenlo levantando la mano. 
 
Aprobado por unanimidad de los integrantes presentes. 
 
Es cuanto. 
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PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor 
Secretario Técnico Suplente. 
 
Continúe con el siguiente asunto, por favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE DEL COMITÉ, MTRO. JUAN CARLOS BACA 
BELMONTES: Con gusto, señor Presidente. 
 
El siguiente punto es el número cinco y corresponde a la Presentación del Primer y Segundo 
Informe Trimestral 2019 del Subcomité Dictaminador del Comité de Tecnologías de la 
Información y Comunicaciones. 
 
Señor Presidente, este informe fue colocado en el repositorio de datos de este Comité. 
 
Es cuanto. 
 
PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor 
Secretario. 
 
Toda vez que el documento de referencia fue colocado en el repositorio, les preguntaría a 
ustedes si tienen algún comentario, observación, sobre el particular. 
 
Bien, toda vez que no hay intervenciones, se da por presentado el Primer y Segundo 
Informe Trimestral 2019 del Subcomité Dictaminador del CTIC. 
 
Y solicito al Secretario Técnico continúe con el siguiente asunto, por favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE DEL COMITÉ, MTRO. JUAN CARLOS BACA 
BELMONTES: Con gusto. 
 
El siguiente punto es el número seis y corresponde a la Presentación, discusión y 
aprobación, en su caso, del Proyecto de “Programa de Trabajo de Tecnologías de la 
Información y Comunicación del IEEM 2020”. 
 
De igual manera, señor Presidente, le informo que este Programa de Trabajo fue colocado 
en el repositorio de datos de este Comité. 
 
Es cuanto. 
 
PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor 
Secretario Técnico Suplente. 
 
Está a consideración de los integrantes del Subcomité el proyecto de Programa de Trabajo. 
  
Pregunto si alguien tiene alguna observación o comentario. 

 
Bien. 
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Toda vez que no hay intervenciones, se da por presentado el Programa de Trabajo y le pido 
al señor Secretario Técnico Suplente, consulte sobre la aprobación del documento, por 
favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE DEL COMITÉ, MTRO. JUAN CARLOS BACA 
BELMONTES: Con gusto, señor Presidente. 
 
Solicito a la y los integrantes de este Comité, si están de acuerdo en aprobar el Programa 
de Trabajo de Tecnologías de la Información y Comunicación del IEEM 2020, por favor 
manifiéstenlo levantando la mano. 
 
Aprobado por unanimidad de los integrantes presentes. 
 
Es cuanto. 
 
PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor 
Secretario Técnico Suplente. 
 
Proceda con el siguiente asunto del orden del día, por favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE DEL COMITÉ, MTRO. JUAN CARLOS BACA 
BELMONTES: El siguiente y último punto del orden del día es el número siete y 
corresponde a los Asuntos Generales. 
 
Es cuanto. 
 
PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor 
Secretario Técnico Suplente. 
 
No se registraron Asuntos Generales al momento de la aprobación del orden del día, pero 
pregunto se incluyó el Secretario Técnico Suplente si no hay algún tema a considerar. 
 
Bien. 
 
Siguiente asunto, por favor. 
 
Perdón, era el último asunto, ¿verdad? 
 
Entonces, en virtud de que no se registraron Asuntos Generales, damos por concluida esta 
Tercera Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, 
siendo las diez horas con veinticinco minutos de este jueves dieciocho de julio de dos mil 
diecinueve. 
 
Por su participación y asistencia, muchas gracias. 
 
Buenos días y buen resto de jornada. 
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